

De toutes tes forces !

Nous avons tous besoin de rassembler nos forces. La vie nous disperse. Les divisions gagnent du terrain partout. Le monde n'est plus bipolaire, certains pensent même qu'il devient a-polaire.

Un ancien ambassadeur a dit récemment que le monde était comparable à « une cour de prison sans gardiens ». Les institutions internationales créées à la suite des deux grandes guerres perdent peu à peu leur autorité. Aujourd'hui la politique des murs semble bien l'emporter sur la diplomatie des ponts et comme si la guerre en Ukraine ne suffisait pas, le terrible réveil du borbier Israëlo-Palestinien nous choque par sa monstruosité. Les postures irresponsables de certains ne cessent d'aggraver la situation.

Lorsque la lumière baisse à l'automne de la vie des personnes et des peuples et que l'énergie se fait rare, il est indispensable de reprendre souffle pour tenir bon. En ce dimanche l'Évangile nous secoue en nous commandant, car c'est bien d'un ordre qu'il s'agit, de rassembler toutes nos forces pour aimer dans le même geste Dieu, nos frères et nous-mêmes.

Oui, toutes nos forces reçues de Dieu pour les offrir à nos frères et sœurs qui pleurent et désespèrent ! Il y a urgence !

Jean-Claude